



## HORARIOS

**Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja  
(Nardo 44)**

*Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:*  
Mañana: 13 horas  
Tarde: 19 horas

*Sábados:*  
Mañana: 11 y 13.35 horas  
Tarde: 19 horas

*Domingos y Festivos:*  
Mañana: 12.15 y 13.30 horas.  
Tarde: 19 y 20 horas.

**Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)**  
Todos los días (de lunes a domingo) habrá  
Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

**Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)**  
*Domingos y festivos:*  
A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).  
91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

**Diariamente (de lunes a viernes):**  
Por la tarde: de 17.15 a 18.45

**Martes, jueves:** Por la mañana: de 10 a 11.45  
**Sábados:** Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

### Despacho de Cáritas

**Lunes:**  
De 10 a 13 de la mañana. Tlfno. 91 662 05 71  
**Servicio de Orientación para el Empleo:**  
Miércoles de 10 a 11.30. Tlf: 681211980

### Centro Orientación Familiar (COF)

**Martes y Jueves, con cita:** De 10 a 13 y de 17.30 a 20  
Tlf. 916626224 (e-mail: info@cofjpii.es)

### Horario de Confesiones

**Diariamente (de lunes a viernes):**  
- De 18.30 a 19.45

**Sábados:**  
- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10  
- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

**Domingos:**  
- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.  
Estos horarios podrán prolongarse si es necesario.  
También habrá confesión siempre que se solicite

## ORACIONES A NUESTRA MADRE LA VIRGEN

*Santa María, Madre de Dios,  
consérvame un corazón de niño,  
puro y cristalino como una fuente.  
Dame un corazón sencillo  
que no saboree las tristezas;  
un corazón grande para entregarse,  
tierno en la compasión;  
un corazón fiel y generoso  
que no olvide ningún bien  
ni guarde rencor por ningún mal.  
Fórmame un corazón manso  
y humilde, amante sin pedir  
retorno, gozoso al desaparecer  
en otro corazón ante tu divino Hijo;  
un corazón grande e indomable  
que con ninguna ingratitud  
se cierre, que con ninguna  
indiferencia se canse;  
un corazón atormentado  
por la gloria de Jesucristo,  
herido de su amor, con herida  
que sólo se cure en el cielo.*  
**L. de Grandmaison**

## MEMORARE

*No me desampare tu amparo,  
no me falte tu piedad,  
no me olvide tu memoria.  
Si tú, Señora, me dejas,  
¿quién me sostendrá?  
Si tú me olvidas,  
¿quién se acordará de mí?  
Si tú, que eres Estrella de la mar  
y guía de los errados,  
no me alumbras,  
¿dónde iré a parar?  
No me dejes tentar del enemigo,  
y si me tentare, no me dejes caer,  
y si cayere, ayúdame a levantar.  
¿Quién te llamó, Señora,  
que no le oyese?  
¿Quién te pidió,  
que no le otorgases?*  
**Fray Luis de Granada,  
O.P. (1504-1588)**

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



**OCTUBRE 2017  
SEGUNDA  
QUINCENA**

[www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)  
e-mail:  
[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

[nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com](mailto:nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com)

**nº 287** C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tlfno: 91 662 62 24  
Tfno urgencia: 681049563 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

## CARTA DEL PÁRROCO

Queridos todos: Hace poco (el día 4 de octubre) nuestro cardenal, D. Carlos Osoro estaba en nuestra parroquia para animarnos a la "misión" a ese colaborar en mostrar a Cristo a todo el que se cruce en nuestro camino. Es lo que recuerda en su Carta Pastoral de principio de curso: «Sois luz del mundo». En el Evangelio de san Juan, Jesús dice de sí mismo, «Yo soy la luz del mundo»; aquí los discípulos somos la luz del mundo, como indica Jesús. ¿Qué luz damos? ¿A quién llega esa luz? ¿Somos ese grupo estufa cuyo calor termina en los que son y piensan como nosotros? El Señor nos pide mucho más. Quiere que seamos esa luz que Cristo da, que elimina todas las oscuridades de la vida de los hombres, una luz que entra en todos los rincones del ser humano, en todas las situaciones y en todos los caminos



de la humanidad. De ahí que debemos hacernos algunas preguntas importantes: ¿Somos Buena Noticia para todos los hombres? ¿Somos un signo evidente de la presencia del Reino? En la sociedad en la que vivimos, ¿damos los cristianos una luz diferente ante las situaciones y los problemas que viven los hombres? ¿Purificamos? ¿Sanamos? ¿Liberamos? ¿Damos certezas o introducimos dudas? ¿Ofrecemos esperanza o transmitimos desesperanza? Responder estas cuestiones nos puede ayudar a descubrir si somos luz o prolongamos la oscuridad. Los discípulos misioneros se han de convertir en la luz del mundo, son ciudad que no puede ocultarse; tienen que verse, se tiene que notar su presencia, no van con luz propia, van con la que les ha dado Jesús. La luz, según las palabras del Señor, son las «buenas obras»: no son ideas o pensamientos, es la fe vivida, la fe infiltrada en la vida y en todas las acciones.

## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**16 de Octubre.** Lunes de la Vigésimo Octava Semana del Tiempo Ordinario. Santa Margarita María de Alacoque, virgen (1647-1690), Santa Eduvigis, viuda (c.a. 1175-1234).

**17 de Octubre.** Martes de la Vigésimo Octava Semana del Tiempo Ordinario. San Ignacio de Antioquía, mártir, obispo y Padre de la Iglesia (c.a. 40-107).

**18 de Octubre.** Miércoles de la Vigésimo Octava Semana del Tiempo Ordinario. San Lucas, evangelista (s. I). Jornada Mundial del Domund.

**19 de Octubre.** Jueves de la Vigésimo Octava Semana del Tiempo Ordinario. San Pedro de Alcántara (1499-1562), San Juan Breuf y compañeros mártires de Canadá (+ 1642-1649), San Pablo de la Cruz, presbítero (1694-1775).

**20 de Octubre.** Viernes de la Vigésimo Novena Semana del Tiempo Ordinario. San Honorio, abad (s. VI?), Santa Adelina, Santa Magdalena de Nagasaki.

**21 de Octubre.** Sábado de la Vigésimo Novena Semana del Tiempo Ordinario. San Hilarión, anacoreta (291-371).

**22 de Octubre.** Domingo de la Vigésimo Novena Semana del Tiempo Ordinario. San Abercio, obispo (s. II-III), Santa María Salomé. Domingo del Domund.

**23 de Octubre.** Lunes de la Vigésimo novena. San Juan de Capistrano, presbítero (1386-

1456).

**24 de Octubre.** Martes de la Vigésimo Novena Semana del Tiempo Ordinario. San Antonio María Claret, arzobispo y fundador (1807-1870).

**25 de Octubre.** Miércoles de la Vigésimo Novena Semana del Tiempo Ordinario. San Frutos, confesor (642-715), Santa Engracia, y Valentín, mártires (s. VIII), San Crisanto.

**26 de Octubre.** Jueves de la Vigésimo Semana del Tiempo Ordinario. San Evaristo, papa y mártir (s. II), San Felicísimo.

**27 de Octubre.** Viernes de la Vigésimo Novena Semana del Tiempo Ordinario. San Vicente, Santa Sabina y Santa Cristeta, mártires (s. IV).

**28 de Octubre.** Sábado de la Vigésimo Novena Semana del Tiempo Ordinario. San Simón y San Judas, apóstoles (s. I), San Rodrigo Aguilar

Alemán, sacerdote mártir (1875-1927).

**29 de Octubre.** Domingo de la Trigesima Semana del Tiempo Ordinario. San Narciso, obispo de Jerusalén (s. II).

**30 de Octubre.** Domingo de la Trigesima Semana del Tiempo Ordinario. San Marcelo, mártir (s. III).

**31 de Octubre.** Lunes de la Trigesima Semana del Tiempo Ordinario. San Alonso Rodríguez, confesor (1533-1617), San Quintín.



## DOMUND 2017: DOMINGO 22 DE OCTUBRE

El domingo 22 de octubre se celebra la Jornada Mundial de las Misiones, el DOMUND, con el lema "Sé valiente, la misión te espera". El DOMUND es una Jornada universal que se celebra cada año en todo el mundo, el penúltimo domingo de octubre, para apoyar a los misioneros en su labor evangelizadora, entre los más pobres. Es, además, una llamada a la responsabilidad de todos los cristianos en la evangelización. Es el día en que la Iglesia lanza una especial invitación a amar y apoyar la causa misionera, ayudando a los misioneros. El año pasado España destinó 12.256.618,25 euros para atender 658 proyectos en 176 diócesis de 37 países.



## LUZ CASAL PREGONERA DEL DOMUND 2017

Todos los años, poco antes de la fecha en que se celebra el Domund, las Obras Misionales Pontificias (OMP) organiza una serie de actos entre los que se encuentra el pregon que se pide a una figura ampliamente conocida. Este año ha corrido a cargo de la cantante Luz Casal que lo ha dado en la catedral de Santiago de Compostela. Aunque ha reconocido que quizá no sea demasiado practicante, ha hablado con orgullo de como arraigó en su niñez el cariño por las misiones que las religiosas doroteas les inculcaron al presentarles el Domund. A partir de aquí ha urgido a España a volver a recordar su historia, como país que abrió las puertas a la evangelización, y a no dar la espalda al trabajo espiritual. "Tenemos confianza en la ciencia, en la razón, en la cultura, en el poder que da el progreso desde el siglo XVIII, pero esto no debiera impedirnos creer en la misericordia que llega a través de la fe". La cantante ha recordado a todas las personas e instituciones que ha conocido en su trayectoria profesional, a todos aquellos que intentan frenar el mal del mundo, entre ellas, las OMP. "Para que triunfe el mal, lo único necesario es que las personas buenas no hagan nada por evitarlo", y ha recordado que ante los problemas, o se espera a que alguien los solucione, o se pone uno en marcha para solucionarlos. "Esta última opción es la que habéis elegido los misioneros, religiosos y seglares". Por último, ha recordado que al colaborar con las buenas causas, uno se siente bien. "Por eso yo creo que la colaboración solidaria debería estar siempre de moda".



Actualmente en nuestra parroquia contamos con distintos coros que animan nuestras celebraciones litúrgicas y nos ayudan a rezar. Tenemos nuestro coro habitual, en misa de 12.15 con el que ya contamos más tiempo y que se ha ido reforzando últimamente. Tenemos un coro con los niños para la misa de 11. Y tenemos un coro de jóvenes para la misa de 20. Todos están abiertos a que os apuntéis en ellos. Contamos, además, con Oswaldo y Arce que apoyan nuestras adoraciones y las Hijas del Amor misericordioso para la Misa de enfermos y heridos.

## MÚSICA EN NUESTRA PARROQUIA

Actualmente en nuestra parroquia contamos con distintos coros que animan nuestras celebraciones litúrgicas y nos ayudan a rezar. Tenemos nuestro coro habitual, en misa de 12.15 con el que ya contamos más tiempo y que se ha ido reforzando últimamente. Tenemos un coro con los niños para la misa de 11. Y tenemos un coro de jóvenes para la misa de 20. Todos están abiertos a que os apuntéis en ellos. Contamos, además, con Oswaldo y Arce que apoyan nuestras adoraciones y las Hijas del Amor misericordioso para la Misa de enfermos y heridos.



## GRUPO PARROQUIAL: ORACIÓN DE LAS MADRES

Os recordamos que existe en la parroquia un grupo que tiene unas características muy especiales: está pensado para las madres y su objetivo es, concretamente, rezar por los hijos. El poder de la oración es grandioso. Se muestra siempre de una eficacia imponente. ¿Y cuándo se reúnen? En principio los lunes, después de la misa de la tarde. ¿Y de qué va la reunión? De compartir los problemas, las dificultades, las alegrías, las ilusiones de los hijos, para ponerlos muy en manos de Dios. ¿Os acordáis de las lágrimas y oraciones de Santa Mónica, tan preocupada por su hijo Agustín? Gracias a esa perseverancia consiguió que se convirtiera en San Agustín.

